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ACTA DOMINGOS CON EL ALCALDE 
 

COMUNA 21 
Fecha: 12 de agosto de 2007 
Hora Inicio:  9.30 am 
Hora Cierre: 1.00 pm 
 
ASISTENTES GABINETE MUNICIPAL 
 
Alcade: Ramiro Tafur Reyes 
Asesoral Principal: Ximena Hoyos 
Asesora Relaciones Publicas: Isabella Vernaza 
Secretario de Educación: Moisés Sandoval 
Secretario de Gobierno: Rodrigo Zamorano 
Secretario de Salud: Floro Hermes Gomez 
Secretaria de Bienestar Social: Maria Helena Quiñónez 
Secretario de Transito: Miguel Angel Muñoz 
Secretario de Deportes: Rodrigo Santiago 
Secretario de Vivienda: Miguel Antonio Meledez 
Director Dagma: Alberto Ramos Garbiras 
Emcali: Carlos Alfonso Gallego y Emili corrales 
Oficina de Comunicaciones: Juan Diego Franco 
Comunidad: 90 personas 
 

TEMA/ 
SOLICITANTE 

SOLICITUD ACUERDO RESPONSABLE 

EDUCACION 
Hernando 
Rebolledo 

Garantizar cupos 
por cobertura 
educativa. 
Entrega de 
computadores ya 
aprobados al Barrio 
Piloto. 
Ampliar cobertura en 
dos planteles que no 
han sido incluidos 
en Cobertura 
Educativa. 
 

Desde el martes 14 
habrá inscripciones.  
El Alcalde afirma 
que ningún niño se 
quedará sin estudio 
en esta comuna. 
En esta semana se 
van a entregar los 
computadores en el 
Barrio Piloto. 

Secretaría de 
Educación. 

EDUCACION 
Fredy Jaramillo 
– Fund.  Antonio 
Nariño, Colegio 
Valle Grande. 

Afirma representar a 
5.000 familias de 
Valle Grande.  
Describe los 
servicios que se 
prestaron durante el 
año lectivo anterior y 

El Alcalde informa 
que este colegio es 
del Municipio y no 
puede ser 
manejado por una 
entidad privada.  
Anuncia que pasará 

Secretaría de 
Educación. 
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los califica como 
muy positivos. 
Pide que siga la 
misma 
administración. 
La comunidad 
asistente protesta 
categóricamente. 

a la Arquidiócesis 
para su 
administración. 

EDUCACION 
Millerlandy 
Mosquera, 
Potrerogrande 

No hay cupos 
escolares para los 
niños y no pueden 
trasladarlos a la 
comuna 13, donde si 
hay cupos. 
Propone se estudie 
los siguientes 
colegios: 
Inst. La Nueva 
Esperanza, 270 
cupos. 
Inst, Tecnico Manuel 
Elkin Patarrollo, 300 
cupos. 
Liceo Calimio 
Desepaz, 150 
cupos. 

El Alcalde alerta a 
la comunidad para 
que NO PAGUEN 
por cupos 
educativos.  Es un 
servicio gratuito en 
los colegios del 
Mnpio. 
Informa que de 
estos tres colegios, 
solo Calimio 
Desepaz está en 
cobertura y los 
cupos están 
disponibles. 
Se invita a 
consultar en la 
pagina web de la 
alcaldía los tramites 
para Banco de 
Oferentes. 

Secretaría de 
Educación. 

VIVIENDA 
Roberto 
Guerrero, Sol de 
Oriciente 
Pizamos II 

Protesta por la 
reliquidación de 
intereses que hacen 
a deudores de 
vivienda. Ley 456.  

El Sec de vivienda 
lo pone en contacto 
con Amparo 
Viveros para aclarar 
el tema. 
Van a revisar la 
forma como se 
están liquidando los 
intereses. En 15 
días para tener 
solucionado el 
problema. 

Secretaría de 
Vivienda – Fondo 
especial de 
vivienda 

VIVIENDA 
Marina 
Valderrama, 
Rep. Legal JAC 
Sol de Oriente y 

Pide que se arregle 
el problema de los 
subsidios 
municipales. 

El Sec de vivienda 
responde que los 
subsidios que no se 
han entregado no 
se van a perder y 

Secretaría de 
Vivienda 
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Rosendo 
Murillo, 
comunero 
 

que van a tener 
muy en cuenta a la 
gente que está 
pagando 
cumplidamente. 

VIVIENDA 
Roberto Rosero 

Pide reunión con 
Secretarias de 
Gobierno y vivienda.  
Afirma que hay 95 
familias que se 
quedaron por fuera 
del censo. 

 Secretaría de 
Vivienda 

VIVIENDA 
Nancy Magnolia 
Paz, juez de 
paz. 

Pide incluir a los que 
se quedaron por 
fuera del censo.  
Afirma que no tienen 
como pagar los 
servicios públicos y 
que les van a quitar 
los medidores en 
agosto. 

Amparo Viveros de 
la Sec de Vivienda 
explica que no les 
cobran la 
posteadura ni la red 
de baja, pero si los 
medidores y los 
derechos de 
conexión, con plazo 
para el pago de 3 
años. 
Estos datos están 
en la escritura. 

Secretaria de 
Vivienda. – Mesa 
de trabajo liderada 
por Amparo 
Viveros para 
aclarar el tema. 

VIVIENDA 
Luis A Cataño, 
vicepresidente 
JAC Villa 
Mercedes 

Se quejan del 
abandono del barrio 
y piden la presencia 
del Alcalde. 
Pide 80 subsidios 
para saneamiento 
básico que están 
pendientes por 
entregar. 
En el 2008 quedó 
por fuera del situado 
fiscal. 
. 

 Secretaría de 
Vivienda 

VIVIENDA 
Rafael 
Montenegro, 
Presidente JAC 
Desepaz 

El 70% del barrio 
está por legalizar.  
Piden que se agilice 
el tramite. 

 Secretaría de 
Vivienda 

MIO 
Fabian 
González, 

Piden puente 
peatonal en la 
carrera 25 con calle 

Responde Luis F 
Lian:  
Ya hubo reunión 

METROCALI 
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Comité de 
Planificación 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dora Lilia 
Rodríguez – 
Presidente JAC 
Villaluz 

26, Colegio 
Compartir con 4.000 
niños.  También 
andenes en la 
pretroncal y 
senderos 
peatonales. 
No hay entrada 
vehicular para 
Pizamos 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pide claridad sobre 
la fecha de 
adjudicación de la 
obra Pretroncal 103 

con los lideres y se 
acordó un paso a 
nivel en lugar del 
puente. 
Va a solicitar una 
adición 
presupuestal de 
$2.500 millones 
para andenes y 
ciclorutas. 
No se puede hacer 
la entrada vehicular 
a Pizamos.  
Planeación no la 
autoriza. 
Informa que se van 
a invertir $17.500 
millones en la 
comuna 21. 
Esta licitación y 
adjudicación será 
en noviembre de 
2007. 
 

DEPORTES 
Pbro. Hersaing 
Paz 

Polideportivo 
Desepaz, 
permanece cerrado 
y puede ser utilizado 
por los 4 colegios 
que hay alrededor.  
Solicita puente que 
una los colegios y el 
polideportivo. 
Ubicación: Calle 120 
con 24. 

Se encarga a la 
EMRU y a la 
Secretaría de 
Tránsito para que 
estudien el tema. 

EMRU 
Secretaria de 
Tránsito 

 
Redactó:  Isabella Vernaza 


